

Neuhauser wählt ORLANDO aus 30 Anbietern

Die Fa. Neuhauser Verkehrstechnik in Pucking fertigt Produkte für die Verkehrssicherheit und Stadtgestaltung. Bei der Neuausschreibung der ERP-Software ging ORLANDO beim Vergleich von 30 Anbietern als Sieger hervor.

Nach einem professionell durchgeführten Auswahlprozess erhielten ORLANDO als System und die DECOM Softwareentwicklung GmbH & Co KG als Implementierungspartner den Zuschlag gegen 29 Anbieter, die das „Who's who“ der ERP-Anbieter repräsentieren.

NEUHAUSER-Geschäftsführer Ing. Dietmar Radler zu den Beweggründen für die Auswahl: „Eine ausgezeichnete Standard-Software, die ohne individuelle Programmierung alle unsere Bedürfnisse in Handel und Produktion abdeckt, sowie die Betreuung durch ein eigentümergeführtes Unternehmen, das die Anliegen eines KMU versteht, führten dazu, dass DECOM mit ORLANDO in der Bewertung aller betroffenen Mitarbeiter ganz oben lag.“

DECOM (<http://www.decom.at>) mit Sitz in Steyr ist gemeinsam mit der CPS Radlherr GmbH (<http://www.cps.at>) in Innsbruck und der BOS EDV GmbH & Co KG (<http://www.bos.at>) in Kremsmünster österreichischer Hersteller der Standardsoftware. Mehr als 2000 Kunden schätzen neben dem hohen Automatisierungsgrad und dem nach Transaktionsaufkommen gestaffelten Lizenzschema vor allem die kompetente Betreuung direkt vom Hersteller.



Neuhauser-Geschäftsführer Ing. Dietmar Radler: „ORLANDO deckt unsere Bedürfnisse ohne Individualprogrammierung ab, und die Betreuung erfolgt direkt durch den österreichischen Hersteller.“

Info: www.orlando.at